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 WELCOME  

 
 会⻑あいさつ  会⻑ 彦坂 忠人 
今年度 1 年間、会⻑として活動させて頂きます彦坂でご
ざいます。よろしくお願い申し上げます。 
まず、最初に皆さんにお願いしておかなければならないこと
ですが、私は 2008 年 7 月に⼊会させて頂き、今年度で
5 年目となります。ロータリーに関する知識、経験が極めて
不充分であること、私自身それを充分に承知しているつも
りでありますが、何か不都合なこと、⾏き過ぎだなと感じた
折りには、必ずご指導をお頂きたいと思います。 
さて、今年度 1 年間における私の思いでありますが、少し
だけこの場で触れさせて頂きます。 
今年度、⽥中作次 RI ロータリー会⻑は、「奉仕を通じて
平和を」のテーマを基に、ロータリアンの平和に向けた一層
の奮起を促しております。 
一⾒、非常に⼤き過ぎて、後ずさりしそうな思いであります
が、それはまず、「自分に出来ること、そして、クラブメンバー
に出来ること、その上で家族、職場の同僚、更には、地域
の皆さんの理解と参加を願い、ロータリーの地道な活動を 

 
通じて、平和に対する思いを⾏動に移すことから始まる」、
そうした思いをテーマに託されているものと思います。 
昨年度、⽻⽣会⻑の下で実施された、「東日本⼤震災
復興チャリティーイベント」は「3・11」を風化させることなく、
そして、被災地の復興に対して、市⺠一⼈一⼈に強いメ
ッセージを呼びかけ、その決意を多くの市⺠に確認をした
場であります。 
今年度の事業として考えております、「復興の森農園」は
まだ、具体的に整理されておりませんが、被災東北 3 県で
検討されている「いのちを守る森の防潮堤プロジェクト」に
対して、どの様な関わりを持てるか、当クラブ事業として構
築できるのかを、今後具体的な協議をして参ります。 
何れに致しましても、冒頭の「奉仕を通じて平和を」に対
する思いは、今、被災地の復興計画に、遠く離れている
我々がどんな関わりを、どの様な形で出来るのかを、小さく
ても、多少時間がかかっても、そして自分達の身の丈に合
ったレベルで、まず動き出します。 
それが、⽥中作次 RI 会⻑のメッセージであり、⽻⽣直前
会⻑の提唱された「3・11 復興チャリティーイベント」のメッ
セージだったと考えます。 
そのような思いで、今年度１年間皆さんと一緒に⾏動さ
せて頂きたく、宜しくお願い申し上げます。 
 
※ 「いのちを守る森の防潮堤プロジェクト」  

宮脇昭・横浜国⽴⼤名誉教授が構想する⻘森県〜千葉
県沿岸部 140ｋｍにガレキを再利⽤した、幅 30〜50ｍ、
高さ 20ｍの広葉樹を中⼼とした森を、15〜20 年の期間

例会出席状況（2012 年 7 月 3 日） 
会員数 33 名 
休会 0 名 
会員出席者数 24 名 
欠席者数（内：無断欠席）  9（4）名 
出席率（前回例会）  72.72（90.17）％ 
ゲスト・ビジター出席者数  4 名 
出席者数総計  28 名 

佐々木 昭 様 RI 第 2510 地区第 7 グループガバナー補佐
村⽥ 研一 様 千歳ロータリークラブ 会⻑ 
沼⽥ 常好 様 千歳ロータリークラブ 幹事 
多賀   勲 様 千歳セントラルロータリークラブ ⼊会予定者 

発⾏ 千歳セントラルロータリークラブ    会⻑ 彦坂忠⼈ / 副会⻑ 菊池 孝 / 幹事 佐々木俊英 / 会報委員会 委員⻑ 笹谷俊尚
〒066-8520 北海道千歳市本町 4 丁目 4 ホテルグランテラス千歳内   TEL･FAX.0123-26-5788  membership-office@ccrc.jp
http://www.ccrc.jp  http://www.facebook.com/chitosecentral 
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で国及び全国⺠を挙げて造成をするとした壮⼤な計画。現
在、NPO、林野庁が動き出しているが、国の動向が未だ不
明確。 

 
 ガバナー補佐挨拶  
RI第2510 地区 第7グループガバナー補佐 佐々木 昭 様 

ガバナー補佐としての仕事は、本日只今が最初の仕事と
なります。具体的には、昨年は 12 月 3 日辺りからいろい
ろな勉強をさせて頂いておりました。こんなにずっしりと重た
いも役なのかと実感するのは、7 月に⼊ってからでした。ガ
バナー公式訪問等の⾏事が⼭積しており、これをこなして
いけるのだろうかと、皆さんに噛み砕いてどんな形でお伝え
していけるのか不安ではあります。 
先日、由仁 RC の前年度⼤坂ガバナー補佐に一年経つ
とこのようになりますと私の前で話されていたので、一年とい
う年月で解決するものなのかとつくづく思いました。皆さんの
協⼒で何とか宜しくお願いしたいと思います。 
クラブからいろいろと伝達させて頂きますが、ガバナー補佐
の⼤きな仕事に IM にあります。来年 3 月 17 日（日）
ANA クラウンプラザホテル千歳で開催します。会費を出来
るだけ安くして、多くの会員が出席頂けるような仕組みを
考えたいと思っています。実⾏委員⻑は、千歳 RC 前会
⻑の今村会員が引き受けてくれることになっています。 
只今、彦坂会⻑からも話があったように今年度の RI 会⻑
は日本の⽥中作次さんです。いろいろな角度で身近に RI
とのつながりも出てくるのではないかと思います。是非一緒
に協⼒して頂きたいと思います。宜しくお願いします。ありが
とうございました。 
 
 ビジター挨拶  
千歳ロータリークラブ 会⻑ 村田 研一 様 
皆さん、こんばんは。 
この度、千歳ロータリークラブ第45代会⻑に就任致しまし
た村⽥です。どうぞ宜しくお願い致します。 
日頃、千歳セントラルロータリークラブの会員の皆様といろ

いろな⾏事を通して顔を合わせることが多く、親しみを感じ
ております。 
さて、私の会⻑⽅針に「向上⼼・相互扶助・親睦」という
3 つのテーマを掲げさせて頂きました。千歳ロータリークラブ
や千歳セントラルロータリークラブの会員は医学・政治・経
済・建築・商業など各専門分野の知識を持った⽅々の集
まりであり、いわば図書館の様な頭脳集団の集まりと考え
ております。その⽅々の知識を⽣かしながら、共に学び、
「相互扶助の精神」で会員それぞれが向上していけるよう
なロータリークラブになればと考えております。 
また、佐々木昭パスト会⻑が第7グループのガバナー補佐
に就きました。いろいろとお願いすることが多くなるかと思い
ます。どうぞ宜しくお願い致します。皆様⽅の健康とご多幸
を祈念してご挨拶とさせて頂きます。 

 
 
 入会予定者挨拶   
多賀 勲 様 
皆さん、ご無沙汰していました。 
私は出戻りに抵抗があったのですが、千歳セントラルロータ
リークラブ創⽴時から懇意にしている⻑泉 RC の小島久雄
ご夫妻が、先日ゴルフで北海道に来られました。その歓迎
会の時に戻ってこいと⼿を離せないぐらいに引き⽌められま
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した。それだけ言われたら、私も戻らないわけにはいかなと
いう気持ちになりました。妻と娘たちに相談すると、再⼊会
して、また皆さんと仲良くやったら良いのではと言われて、こ
のようにこの席でご挨拶をすることになりました。 
妻が倒れて 7 月 5 日で丸 3 年になります。千歳セントラ
ルロータリークラブを退会して 2 年です。 
妻が倒れてから介護が非常に⼤変でした。夜中に 3 度ト
イレに起き、デイサービスを利⽤している間に、私もダウンし
兼ねない状況でした。妻は本当に⼤切にしなければなりま
せん。倒れて初めてわかりました。後の祭りですが、今は⼤
切にしています。皆さんも倒れる前に奥様を⼤切にしてあ
げた⽅がいいと思います。 
以前のように出席はできないと思いますが、これから皆さん
と仲良くやっていきたいと思いますので、宜しくお願い致しま
す。 
 
 幹事報告  幹事 佐々木 俊英  

 クラブ細則第 13 条第 1 節により会員選挙の通知を
⾏いました。異議申し⽴てはございませんでしたので、
新たに多賀勲さんが⼊会されます。（1990 年 11 月
⼊会チャーターメンバー、2010 年 6 月退会、再⼊
会） 

 会員の皆さんのレターボックスに今年度組織図、年間
プログラム、予算、上半期会費請求のご案内を配布し
ています。詳細は後程説明しますがご確認をお願いし
ます。 

 新役員就任の挨拶状が届いています。 
○ 千歳ライオンズクラブ 

会⻑ 片岡 健 
幹事 木下 由三 
会計 村⽥ 昭夫 

○ 千歳中央ライオンズクラブ 
 
 
 
 
 
 
 

 千歳ライオンズクラブ認証 50 周年記念式典のご案内 
○ 日時：9 月 12 日（水） 
○ 記念式典 17:00〜 
○ 祝賀会 18:30〜 
○ 会場：ホテルグランテラス千歳 2 階 鳳凰の間 

 千歳中央ライオンズクラブ認証 30 周年記念式典のご
案内 
○ 日時：9 月 21 日（⾦） 

○ 記念式典 17:00〜18:00 
○ 祝賀会 18:15〜 
○ 会場：ホテルグランテラス千歳 2 階 鳳凰の間 

 第 2510 地区 2011-2012 年度熊澤隆樹ガバナー
事務所閉鎖のお知らせ 
引き続き、2012－2013 年度細川好弘ガバナー事
務所が開設されています。 

 千歳市交通安全運動推進委員会より、「千歳市交
通安全都市宣言 50 周年記念式典」のご案内 
○ 日時：7 月 13 日（⾦）13:30〜14:40 
○ 場所：千歳市⺠⽂化センター2 階 中ホール 

 
 各委員会報告・連絡  
社会奉仕委員会 委員⻑ 松坂 敏之 
本日、午前 8 時からの復興の森農園作業⼤変お疲れ様
でした。⽻⽣、彦坂、佐々木俊英、柏⽥、清水、⽥口、
古木、坂井、⽻芝、武⽥、齊藤会員と私の12名が参加
しました。本当に有難
うございました。 
ジャガイモの⽣育も⼤
変良く、既に花が咲
いております。きれい
に咲いておりますので、
きっといいジャガイモが
出来るのではないかと思
要ではないかと思います。また、時期が来ましたらお願いし
ますので、宜しくお願い致します。 
もう 1 点、⽀笏湖復興

います。あと２回ほど⼿⼊れが必

の森づくりのご案内です。 
。それに

さんにご案内しますが、本日は参加

睦活動委員会 委員⻑ 古木 克紀 

ご

に て ，

平成 16 年の 18 号台風から 8 年が経過しました
伴い植樹を⾏いましたが、今回は下草刈作業を 7 月 24
日（火）に実施します。午前 10:00 にホテルグランテラ
ス千歳に集合し、加藤会員にマイクロバスをお借りして現
地に向かいます。作業を⾏い 11:30 頃からつくし保育園
つくしんぼ広場（蘭越）に移動して頂いて、野外バーベ
キューを⾏います。 
詳細はメール等で皆
者の名簿作成のため、出欠確認の回覧をします。宜しく
お願いします。 
 
親

7 月 17 日（火）親
睦レクリエーションの
案内です。 
第 1 回目ということで、
恵 庭 CC
11:30スタートで親睦
ゴルフを⾏います。本

会⻑ 常川 聖夫 
前会⻑ 中浦 雅紀 
第一副会⻑ 服部 賢二 
第二副会⻑・幹事 兼務 坂口 雄二 
会計  嶋  茂樹 

※以上、敬称略
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日と最終的には次回例会で出欠をとりたいと思います。ま
た、松坂委員⻑も報告されていましたが、7月24日復興
の森づくりの後に、親睦野外バーベキュー会があります。草
刈り作業で疲れた後は⽣ビール、キリンビアレストランで提
供しているジンギスカン等もご⽤意しますので、多数のご参
加をお願い致します。 
 
会報委員会 委員⻑ 笹谷 俊尚 

ゃいますが、今年度

が⼊っていません。 

ていま

お願い致

既にご覧になっていられる⽅もいらっし
から会報誌が変更になっています。 
まず、各会員のレーターボックスに会報
以前に 1 冊の会報を例会場内で回覧したことがありました
が、今回はテーブル毎に 1 冊ずつ会報を配置していますの
で、それぞれ例会中に回覧して頂くようになります。 
また、内容については、全項カラーでページ数も増え
す。上野事務局員が一⽣懸命編集し発⾏された会報で
すから、必ずご覧になって頂きたいと思います。 
今後、個別の配布は⾏いませんので、ご協⼒を
します。 
 
 ニコニコ BOX   

委員⻑ 今井 章夫 
出来る

た。 
ます。 

1

と共に幹事として頑張ります。 

と共に

員：彦坂丸の船出を祝って(^^)v 
ごめん

 会員：HPをお褒め頂きました。パソコンを持っ

_)m 
員：農

 会員：多

位、肩の荷が下りました。 

出席、ニコニコ箱委員会 
今年度予算は 60 万円となっています。目標達成
よう皆さんのご協⼒宜しくお願いします。 
千歳ロータリークラブよりニコニコ頂きまし
多賀勲 会員：再⼊会しました。宜しくお願いし
彦坂忠人 会員：第 1 回例会を記念しニコニコします。
年間宜しくお願いします。 
佐々木俊英 会員：会⻑
松坂敏之 会員：我がクラブの HP は日本一素晴らしい
そうです。日頃の武⽥会員の検討に感謝します。 
菊池孝 会員：副会⻑の菊池です。会⻑、幹事
頑張ります。 
羽芝涼一 会
今井章夫 会員：農園に参加出来ませんでした。
なさい！ 
武田伸也
ていない⽅も是非購⼊して、ご覧ください。 
加藤晶啓 会員：農園を欠席しました m(_

入口博美 会
園作業を忘れていまし
た(^^; 
羽生有三
賀さん、⼊会有難うご
ざいます。会員増強
委員⻑として 8 分の 1

 
 
 本日のプログラム  

協議会」 
計画の発表 

らの⽅針と各理事による

⻑ 彦坂 忠人 
申し上げましたが、前年度会⻑エレ

です。 

年齢構成は、

に良いバランスになっていま

すから若い会員に⼊って

に費やされて

には会費収⼊を増加し事業に回

ということも

去の経過もありますから、今年度あ

通常夜間例会「クラブ
会⻑⽅針＆各理事活動
担当/理事会（佐々木幹事） 
第 1 回クラブ協議会は、会⻑か
今年度の抱負を述べて頂きます。 
 
会
先ほど、概要と思いは
クトの時に⻑期計画・企画担当委員⻑として、理事会ま
た例会でも皆さんと意⾒交換をさせて頂きました。その結
果、これからの当クラブの課題について、私なりに整理をし
ました。それも含めて今年度、
来年度に向けて整理をさせ
て頂こうと思います。 
1 つ目はクラブの規模
当面は40名、出来れば50
名にしたいと思います。それ
に向けて取り組んで参りたい
と思います。 
現在の会員の
60 歳以上の会員が 49％、
60 歳未満は 51％で、非常
す。 
しかし、年はどんどん取っていきま
頂けるよう会員増強に努めたいいと思います。 
2 つ目にクラブの管理運営についてです。 
皆さんから頂く会費の 55〜60％は例会費
います。他の 25〜30％は事務局費、10％が諸費⽤で
す。問題なのは、会費ではクラブの事業予算が計上するこ
とが出来ていないという事です。ですから、ニコニコ BOX を
一定の収⼊予算として今年度も計上しています。事業に
関してはこのニコニコBOXを当てにしなければならないので
す。これは当クラブだけではないとは思いますが、決して良
い状態ではありません。 
これを解消するには 1 つ
せる予算を確保する。それには会費を値上げするという事
もあるかと思いますが、これはまったく選択肢としてはないと
思いますので、会員増強ということになります。 
もう 1 つは例会費を少し削って事業費にまわす
あるかもしれません。 
これには、バランスや過
るいは来年度ので、どのような⽅法で適切なクラブの財務

本日のニコニコ BOX 合計額 33,000 円
今年度 累計額 33,000 円
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状況にできるかを、皆さんと共に相談しお願いしていきたい
と思います。 
残念ながら、今年度もニコニコ BOX に頼らざるを得ません

始め多くの先輩の皆

確保などを最⼤限やってい

きする予定ですので、

業については、会⻑挨拶で触れさせて頂きまし

会⻑ 菊池 孝 
で先輩⽅の活躍を⾒て感⼼している

⻑エレクト 武田 伸也 

は⼤変不真面目極まる会員であり

は、久々に農園作業に参加しました。参加され

若い会員の皆さんが積

思いを持ちながら、次年度の会⻑職に就くまで

幹事 尾本 眞二 
のあいさつの中で、2008 年に⼊

前会⻑ 羽生 有三 
例会を盛り上げて頂き有難うご

ラブの思い、ロータリ

いと思います。維持は佐々木幹事に

ません。あくまでもクラブの

いろいろ問

が、これは会員の善意の表現であります。善意の源は感
謝の気持ちだと思います。ですから今年度、46 回の例会
がありますが、そのうちの 10 回くらいは自分の感謝の想い
を作って頂きたいと思います。それは自分や奥様の誕⽣日
など、いろいろあるとは思いますので、感謝の気持ちをニコ
ニコして何とか目標額を達成したいと思います。宜しくご協
⼒頂けるようよろしくお願いします。 
それから、もう一つチャーターメンバー
さんが作って頂いた積⽴⾦があります。当初は⼊会⾦を集
めており、それを全額積⽴されて 1 千万以上の積⽴⾦と
なっていました。それが、現在は 600 万円程度になり、何
としてもこれは⼤事に使っていかねばなりません。⽀出する
場合は全員が納得すする形で使っていくという管理をこれ
からしていかねばなりません。 
例会出席率向上、新会員の
かなくてはなりませんが、今年度予算の中に新しく⼊会希
望の⽅を例会にお呼びして、例会の雰囲気を感じ取って
もらうために予算を設定しています。 
7月17日には、4⼈程の⽅々をお招
そういう機会を通して、何とか 40 名規模にしたいと考えて
います。 
3 つ目の事
たが、社会奉仕委員会の松坂委員⻑から次回例会で詳
しく報告がありますが、一年間をかけて身の丈にあった計
画で気軽な気持ちで事業展開できるように構築したいと
思います。以上、よろしくお願いします。 
 
副
今までは、後ろの⽅
⽴場でしたが、ついに今回表に引っ張り出されたという気
持ちでいます。個⼈的には、一般常識、⾒識が⾜りない
部分がありますので、至らない部分があれば、ご指導して
頂ければ有難いです。副会⻑になったからには彦坂会⻑
の補佐役として頑張っていきたいと思いますのでご協⼒を
よろしくお願いします。 
 
会
皆さん、こんばんは。 
まず、昨年度 1 年間
ましたことをお詫び致します。今日からは彦坂会⻑が率い
る理事の一員として出来るだけ真面目に参加したいと思
います。 
さて今朝
ている⽅々を⾒回すと、どうも私が最年少のようです。若い

者は何処に⾏ってしまったのか。 
私の出来ることとして、今年度は
極的に例会、⾏事に参加するように、また出来るように積
極的に私よりも年下の⽅々の⼿を引っ張っていきたいと考
えます。 
そのような
の間、いろいろと勉強させて頂きたいと思います。よろしくお
願い致します。 
 
副
先程、彦坂会⻑が冒頭
会しまだ 5 年と言われていましたが、私も 2007 年に⼊会
して未だにロータリーの
ロの字だけの会員では
なく、しっかりと理事とし
てロータリークラブを勉
強しながら一年間を頑
張ってやっていきますの
で、よろしくお願い致し
ます。 
 
直
先週は、私の年度の最終
ざいました。今日は今年度理事、会員増強委員⻑として
一言述べさせて頂きます。 
彦坂会⻑の千歳セントラルロータリーク
アンとしての思いを実⾏するため、少しでも⽀えていけるよ

う私自身も努⼒して
いきたいと思います。
組織図では会員増
強・維持委員⻑となっ
ていますが、私は維持
を失くして会員増強に
専念してやっていきた
お任せします。 

高塚会員には多賀会員をご紹介頂き、今年度 34 名で
スタートとなりました。7 月 17 日の例会に JC メンバー、若
い経営者など 4 名ほどに来て頂く予定です。私も今月で
65 歳になります。なるべく、若い会員を集めてと会⻑が言
われたように早く 40 名、そして⼤台の 50 名にまで増強で
きたらと頑張っていくつもりです。 
会員増強はメインテーマではあり
活動をすることがメインテーマだと思います。サブテーマとし
て親睦などが様々あると思いますが、これを下⽀えするた
めに会員増強がなければならないと思います。 
会⻑が話されたように積⽴⾦の取り崩しなどの
題が発⽣しています。それを解消するためにも 1 ⼈でも多
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を持っているか。 
の目にわかるような

員1⼈が1名を増強すること。 

事 佐々木 俊英 
らためまして今年度 1 年間よろしく

ブの活動・運営計画をご説明させて頂

などの年間スケジュールについて、お⼿元に資

容を説明 
増強委員会担当の

ださい。 

ます。 

、毎月第 1 例会日の午後

たに開始する事業については、

として会⻑を補佐させて頂き、また「全会員が参加す

 次回例会案内   くの会員を増やさねばなりません。会員増強には 3 つの必
要条件があります。 
① 我がクラブに愛情

プログラム委員会 委員⻑ 佐々木 俊英（幹事） 
7 月 10 日 通常例会「各担当委員⻑から年度計画の
発表」。開会点鍾 12:30、定例会場での開会です。 ② クラブの活動が地域密着型で市⺠

活動をすること。 
③ 5年以内に最低でも会

 
 
 SCHEDULE  我がクラブメンバーは素晴らしい⼈ばかりで、活動が優秀

なクラブだと思います。それを盾に千歳セントラルロータリー
クラブの益々の素晴らしい活動、また称賛頂けるクラブづく
りに会員一丸となって頑張って参りましょう。 
 

7

⽀笏湖周辺復興の森づくり、親睦野外バーベキュー会、会
員増強セミナー(地区) 

10 日

会通常例会「クラブ協議 /活各担当委員⻑の年間活動

会

計画の発表」 [担当/理事会] 
発表者/井上委員⻑(SAA)、古木委員⻑(親睦活幹
動)、今井委員⻑(出席、ニコニコ箱)、笹谷委員⻑(
報)、⽩木委員⻑(ロータリー財団、⽶⼭記念奨学)、松
坂委員⻑(社会奉仕)、⽥口委員⻑(国際奉仕)、加藤
委員⻑(職業奉仕)、⼟居委員⻑(ロータリー)、高塚委
員⻑(友好クラブ) 

幹事の佐々木です。あ
お願い致します。 
さて、今年度のクラ
きます。 
まず、例会 月

17 日
夕べ 若きゲストをお迎えして] 親睦夜間例会 「親睦の

[担当/親睦活動委員会(古木委員⻑)] 
親睦レクリエーション ｺﾞﾙﾌｺﾝﾍﾟ（予定）

料をお配りしています。 
── スケジュール資料内

移動例会「⽀笏湖周辺・復興の森づくり/下草刈り」
会資料の変更です。8 月 14 日の会員 集合/午前 10 時 ホテルグランテラス千歳 [担当/社

通常例会は、休会（お盆）とします。 
次に、組織について、同じく資料をご覧く 24 日 奉仕委員会(松坂委員⻑、鈴木緑化推進担当)]  

親睦野外バーベキュー会 時間/例会終了後 場所/つく
し学園つくしんぼ広場(蘭越) [担当/親睦活動委員会
(古木委員⻑)] 

── 組織図資料内容を説明 
今年度の予算について説明いたし

31 日 休会(月末)── 予算資料内容を説明 

8

8 よび拡大月間です。
 

月

月は、会員増強おまた、今年度の定例理事会は 千歳ローターアクトクラブ「市⺠盆踊り事業」⽀援
5 時から⾏いますが、当月に例会担当する委員会の委員
⻑には、当月の理事会にオブザーバー出席して頂きますの
で、ご了解願います。 
継続事業、今年度から新

7 日 通常夜間例会「クラブ協議会/未定」 [担当/理事会]
14 日 休会(お盆)

親睦夜間例会 「未定] [担当/親睦活動委員会(古

来週の例会で、担当委員⻑から詳しく報告があります。 
以上の報告のとおりに、今年度をスタートさせて頂きまし
た。 
幹事
る。参加できる環境づくり。」を目標に据え頑張りますので、
一層のご協⼒をお願い致します。 

21 日 木委員⻑)] 
親睦レクリエーシ （予定） ョン

28 日 通常例会「未定」[担当/会報委員会(笹谷委員⻑)]

9

9
「セーフティコール」

月

月は、新世代のための大月間です。 
復興の森農園「収穫祭」、秋の交通安全

4 日 通常夜間例会「クラブ協議会/未定」 [担当/理事会]
通常例会「未定」[担当/ローターアクト、新世代委員会11 日 (坂井委員⻑)] 
親睦夜間例会 「未定] [担当/親睦活動委員会(古

18 日 木委員⻑)] 
親睦レクリエーシ （予定） ョン
移動例会「復興の森農園/収穫

25 日
祭」[担当/社会奉仕委

員会(松坂委員⻑、清水農園担当)] 
親睦野外バーベキュー会[担当/親睦活動委員会(古木
委員⻑)] 

10

10 月は 月間・米山月間です。
準備 

、職業奉仕
ガバナー公式訪問、地区⼤会、次年度理事選出

2 日 通常夜間例会「クラブ協議会/未定」 [担当/
月

理事会]
移動例会「復興の森農園」[担当/社会奉仕委員会9 日 (松坂委員⻑、清水農園担当)] 

13-14 日 地区⼤会（新ひだか町公⺠会館）


